Évangile du dimanche - Saint Marc (Mc 4, 35-41)

Toute la journée, Jésus avait parlé à la foule. Le soir venu, Jésus dit à ses disciples : « Passons sur l'autre rive. » Quittant la foule, ils emmenèrent Jésus, comme il était, dans la barque, et d'autres barques l'accompagnaient. Survient une violente tempête. Les vagues se jetaient sur la barque, si bien que déjà elle se remplissait. Lui dormait sur le coussin à l'arrière. Les disciples le réveillent et lui disent : « Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? » Réveillé, il menaça le vent et dit à la mer : « Silence, tais-toi! » Le vent tomba, et il se fit un grand calme. Jésus leur dit : « Pourquoi êtes-vous si craintifs ? N'avez-vous pas encore la foi? » Saisis d'une grande crainte, ils se disaient entre eux : « Qui est-il donc, celui-ci, pour que même le vent et la mer lui obéissent ? »



Mariages

Samedi 22 juin à Saint-Maurille: Clément BARBOT et Carmen LUCAS

Intentions de messe

Défunt(s) de la semaine : Mme Geneviève RENAUD (98 ans) de Rochefort

Dimanche 23 juin à Saint-Maurille : Antoine RENOUARD ; Jocelyne APPIA.



Infos paroissiales du 23 juin 2024

12ème Dimanche du Temps Ordinaire

Édito par le Père Guillaume, Curé

De l'Espérance à la Persévérance

Les vertus chrétiennes occupent une place centrale dans la vie de tout croyant. Parmi celles-ci, les vertus théologales – la Foi, l'Espérance et la Charité –, données par Dieu, sont essentielles pour notre vie chrétienne. Parce qu'elles disposent notre cœur à une relation directe avec Dieu, elles permettent l'épanouissement de toutes les autres vertus.

L'Espérance, parce qu'elle n'est pas une simple attente passive de la récompense divine, mais une confiance réelle et agissante en la promesse de Dieu, nous tourne vers la vocation ultime de notre humanité : l'union avec Dieu ! Dès lors, elle fait naître dans le cœur du chrétien la volonté de tenir bon sur le chemin, même dans les moments les plus difficiles. Ainsi croit en nous la vertu de Persévérance qui représente la capacité de rester ferme dans la foi et dans les actions, même face à l'adversité. La Persévérance permet de maintenir la confiance, même lorsque les circonstances sont défavorables. Elle donne la force de surmonter les moments de doute et de désespoir, en gardant les yeux fixés sur la promesse de la Vie Éternelle et la Miséricorde Divine.

Face aux difficultés qui surgissent dans nos vies, nous pourrions être tentés de nous décourager et d'abandonner. A travers l'Histoire Sainte, nombreux sont ceux qui ont été ainsi découragés. Et pourtant, l'Esprit Saint vient développer en nous la Persévérance pour nous pousser à dépasser l'épreuve, et ainsi grandir.

Face à une épreuve, quelle qu'elle soit, nous avons toujours 3 possibilités : prendre la fuite ; nous apitoyer et appeler à l'aide ; relever le défi et se dépasser pour dépasser l'épreuve. La vertu de Persévérance se développe en nous à chaque fois que nous relevons les défis qui se dressent sur notre chemin. Et comme le vélo, plus on la pratique, meilleur on devient dans ce domaine. Plus nous allons persévérer dans notre vie, plus nous serons capables de dépasser les épreuves. Plus nous en dépasserons, plus nous pourrons relever des défis toujours plus grands.

Comme le dit l'adage : « les petits ruisseaux font les grandes rivières ». On pourrait aussi dire : les persévérances font la grande Espérance.

Paroisse Saint-Maurille en Loire et Layon 2, impasse du presbytère 49290 Chalonnes sur Loire Tél: 02 41 78 01 36 – Mail: stmaurillell@gmail.com

Horaires des Messes

| Lundi 24 juin | Nativité de St Jean Baptiste | 19h00 | Messe à Saint-Maurille |
|------------------|------------------------------------|-------------------------|-------------------------------------------------------------------------|
| Mardi 25 juin | St Prosper | 09h00 18h00 | Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudefonds |
| Mercredi 26 juin | St Anthelme | 09h00 09h30 18h00 | Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille |
| Jeudi 27 juin | St Cyrille d'Alexandrie | 09h00 11h00 | Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort |
| Vendredi 28 juin | St Irénée de Lyon | 18h00 18h30 | Messe à Saint-Maurille Adoration à Saint-Maurille |
| Samedi 29 juin | St Pierre et St Paul | 11h00 | Messe à Chaudefonds |
| Samedi 29 juin | Messe anticipée | 19h00 | Messe à Notre Dame |
| Dimanche 30 juin | 13 ^{ème} dimanche du T.O. | 10h30 | Messe à Saint-Maurille |

Infos paroissiales et diocésaines

■ Les messes des samedis 20 juillet et 17 août

Les messes anticipées du samedi soir, auront lieu à 19h00 dans la chapelle du château de la Guerche à Saint Aubin et non pas à Chaudefonds.

■ Temps fort pour les enfants

Le **mercredi 26 juin** aura lieu une journée pour les enfants du CE1 à la 6e (catéchisés ou non) à Béhuard sur le thème : « Bâtir sa maison sur le roc »

Au programme : réflexion et bricolage sur le thème, messe, pique-nique, chasse au trésor. Horaires : de 10h30 à 16h30.

Renseignements et inscriptions : Anne Lefebvre (06-12-95-62-93)

■ Prochaine rencontre des « Enfants Adorateurs »

La prochaine rencontre des enfants adorateurs aura lieu le **vendredi 28 juin** (et non ce vendredi 21 juin comme prévu initialement).

Je serai heureuse de vous y retrouver pour adorer Jésus ressuscité avec les enfants à **18h30** (après la messe de 18h) à l'église Saint Maurille.

Au programme : Temps de louange, lecture de l'Évangile de dimanche commentée par un prêtre, exposition du Saint Sacrement, possibilité de se confesser.

Ce temps est animé spécialement pour les enfants, mais est pour tout le monde, sans limite d'âge. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus!

N'hésitez pas à partager l'information autour de vous. Bonne fin d'année scolaire à chacun ! en union de prière. Aurélie Jahan

■ Prier le chapelet pour la France

Chaque semaine, le mercredi à 18h00 à Saint-Maurille, des paroissiens se proposent de prier pour notre pays avec la prière du chapelet, en confiant à Notre-Dame de l'Assomption, Sainte Patronne de la France, l'avenir de notre beau pays.

Tous ceux qui le souhaitent peuvent se joindre.

■ A l'issue de la messe du dimanche 30 juin prochain, un apéritif sera proposé à la sortie de l'église avant le départ des uns et des autres durant la période estivale.

■ Veillée de Louange

Pour ceux qui le souhaitent, rejoignez-nous pour louer le Seigneur chaque premier lundi du mois à 20h00 en l'église de Saint-Laurent de la Plaine! Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix! et n'hésitez pas à en parler autour de vous!

Pas de Veillée de Louange pendant l'été. Prochain rendez-vous le **lundi 2 septembre** pour une heure de « remontant spirituel ».

■ Pèlerinage des jeunes à Lourdes : Appel aux dons de nourriture :

28 jeunes de notre doyenné s'apprêtent à partir en pèlerinage à Lourdes du 6 au 12 Juillet. Les journées sont rythmées par des temps de prières, de partage, de découvertes en équipe, en doyenné, en diocèse, et de manière internationale à la grotte.

Ces journées demandent de l'énergie aux jeunes, mais ils ont de la chance, nos super cuisiniers de la paroisse nous préparent de bons repas!

Nous faisons donc appel aux paroissiens qui auraient de beaux potagers pour nous faire des dons de légumes avant le départ. Nous souhaiterions avoir des pommes de terre, des concombres et des courgettes.

Merci de déposer vos dons le mardi 2 ou le mercredi 3 juillet de 10h30 à 12h00 au presbytère. Un grand merci pour votre aide !

Journée des mamans

Une journée à l'abbaye de « Notre dame des Gardes ». Au programme : Offices, Balade, Échange avec les sœurs, Passage à la boutique

Pour toutes informations et inscription : **Sophie Vigneron** : 06 23 17 18 45 ou

Sophie.vigneron90@sfr.fr



Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com